



La instalación municipal está ya a punto para ser inaugurada. :: A. L.

## El cine costará un euro en el Antzokia mediante un bono

La apuesta por el séptimo arte se refleja en precios populares: 4 euros para adultos y 2,5 en la sesión infantil

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ermua Antzokia apostará por el cine para lo que establecerá precios populares y una programación de calidad y variada. Ofrecerá cuatro películas distintas cada semana.

Los sábados y domingos se proyectarán dos películas de cine comercial a las 19.00 y 22.00 horas. Se proyectarán en horarios alternos, de modo que la película que se programe el sábado por la tarde, se pasará el domingo a la noche y viceversa. Además una de estas dos películas se proyectará también el lunes a las 20.30 horas.

Todos los domingos habrá una sesión de cine infantil a las 17.00 horas. Además la programación comenzará los jueves con el cine club que se emitirá a las 20.30 horas, en Versión Original Subtitulada (VOS).

La intención del departamento de Cultura es «posibilitar que el mayor número de personas que lo deseen puedan disfrutar del cine en la localidad, y esta apuesta se plasma en la política de precios para la venta de entradas», explican sus responsables.

Por ello, todos los meses se pondrá a la venta un bono que incluirá tres de las cuatro películas que se programarán cada semana del

mes. Es decir, la sesión de cine club y las dos películas de cine comercial para adultos. Las películas infantiles quedan fuera del bono y tendrán un precio de 2,5 euros.

El precio del bono para el cine del Antzokia variará mensualmente según el número de semanas con que cuente el mes, pero se puede afirmar que «básicamente a las personas que compren el bono mensual cada película le saldrá por tan sólo un euro», afirman los responsables.

El primer bono de la temporada costará 16 euros porque, además del mes de marzo, incluirá las películas del último fin de semana de febrero y podrá adquirirse en Lobiano desde mañana, de 9.00 a 21.00 horas. El bono será transferible y se podrá ceder a otra persona. Mensualmente se editarán 1.500 dipticos con toda la programación del mes siguiente.

Los bonos podrán adquirirse en

### PROGRAMACIÓN

► **Cine comercial para adultos:** Sábado y domingo a las 19.00 y 22.00 horas (2 películas) y lunes a las 20.30. Precio de la entrada, 4 euros (2 euros más en 3D).

► **Cine club:** Jueves a las 20.30 horas, en versión original.

► **Cine infantil:** Domingos 17.00 horas Precio: 2,5 euros (2 euros más en 3D).

Lobiano, en el horario de apertura de la instalación o en la taquilla del Antzoki, treinta minutos antes de que comience cada sesión.

Para las personas que no deseen adquirir el bono, el cine para personas adultas costará 4 euros. Se pagarán 3 euros en el caso de personas jubiladas o poseedoras de la tarjeta 'Gazte Txartela'. El cine club también tendrá este precio.

### Películas en 3D

Todas las entradas, incluso los bonos, se incrementarán en dos euros cuando se programen películas en 3 dimensiones, incluida la programación del cine infantil.

La programación del primer fin de semana del 24 al 26 de febrero la conformarán las películas 'Balada triste de trompeta' y 'The Tourist'. En la sesión de cine infantil del domingo se pasará la película en 3D 'Las Crónicas de Narnia - La travesía del viajero del Alba'. Esta última también se programará el lunes a las 20.30, para que el público adulto pueda comprobar las posibilidades del equipo en 3D.

El Ermua Antzokia cuenta con 510 butacas y está equipado para proyectar cine en 35 mm, cine digital o cine en 3D.

Para la selección de las películas se ha creado una comisión de personas voluntarias de los colectivos locales Mudodrogot y Ateño Libertario, que junto al departamento de Cultura elegirán las películas bajo los criterios de calidad cinematográfica y variedad en los contenidos.

## 30 comercios tomarán parte en la nueva Feria de Oportunidades

:: A. L.

ERMUA. El comercio asociado de Ermua ofrecerá grandes descuentos y oportunidades durante el próximo fin de semana. Nuevamente una treintena de comercios adscritos a la Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua (ACHE), celebrará una Feria de Oportunidades en sus propios establecimientos.

Esta iniciativa, que ya se desarrolló en una campaña anterior, busca ofrecer las oportunidades que se aportan en una feria de rebajas como las que hasta ahora se realizaban en las calles de la villa, pero incluyendo de esta manera un abanico de productos más amplio, ya que se cuenta con todo el stock de los comercios, puesto que no es necesario trasladar los productos a los stands callejeros. «Van a ser tres únicos días de oportunidades y artículos a precios inmejorables en sectores diversos como moda hombre, mujer, infantil, lencería, calzado, complementos, hogar y decoración, fotografía y peluquería», explican desde la asociación.

Los establecimientos participantes estarán identificados mediante carteles y globos. En los próximos días, en el centro del pueblo se instalará una lona que dará cuenta de esta feria de oportunidades a los ermuaños. Además se llevarán a cabo diferentes

acciones publicitarias para informar a la población al respecto.

La actividad más destacable y que reportará beneficios también a la población que se acerque hasta el miércoles a la plaza, será la entrega de una octavilla informativa, que adjuntará un boleto para participar en un sorteo.

### Sorteo de regalos

Estos boletos se entregarán en una carpa instalada a tal efecto y así todas aquellas personas que realicen sus compras los días de la feria en los establecimientos participantes, podrán depositarlo en las urnas instaladas para entrar en el sorteo de un lote de regalos.

En la iniciativa participarán tiendas de ropa como Angela, Blush, Cocoliso, Dskaro, Dulce Bebe Peques, Gauzak, Guipur, Gutiérrez, Juana Mari, Kenke, Lencería Izaguirre, Marisa, Margel, Mimitos, Ramos Moda Hombre, Vieco y Telas Marina. Se podrá disfrutar de oportunidades en calzado en Doan, Eder, Eva y Pablo. Los establecimientos comerciales que venderán complementos dentro de esta feria serán: Bolsos Sagardui y Yonari, y en Hogar y decoración se podrá acudir a Beta Iluminación, Cable Spot, DG Horacio Decoración, Etxedreams y Virginia Pascual. También participarán Ikatz fotografía y peluquería Marfil.



Las rebajas han salido a la calle en pasadas ediciones. :: A. L.

### EN BREVE

#### Primer curso de iniciación a la escalada

TRES NIVELES

El IMD pone en marcha su primer curso de iniciación a la escalada. Este se desarrollará a partir del 1 de marzo en el nuevo rocódromo de Betiondo. Está dirigido a tres colectivos de población diferentes: estudiantes de 6 a 11 años, jóvenes de 12 a 24 años y adultos a partir de 25 años. Los más pequeños recibirán el

curso los martes y jueves de 17.30 a 18.30 horas (en euskera). Los jóvenes practicarán escalada los viernes de 18.30 a 19.30 horas (también en euskera). Y las personas adultas, los martes y jueves de 19.30 a 20.30 horas. Habrá 12 plazas por curso, que durará un mes. Los precios oscilan entre los 13 euros para abonados y 37,70 euros para el resto. Las inscripciones se podrán realizar hasta el próximo 27 de febrero en el polideportivo municipal.